



10 Pièces

282 m²

Réf. 85502882

1 799 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine privé, découvrez cette villa formant une copropriété de deux lots. offrant un cadre de vie paisible avec une magnifique vue panoramique sur le Massif de l'Estérel et la mer. Lot n°1 :- Un spacieux séjour/salle à manger ouvrant sur une grande terrasse.- Cuisine aménagée et équipée.- Buanderie/arrière-cuisine.- 4 chambres dont 2 en suites.- 1 salle de douche.- 3 WC.- Garage. Lot n°2 :- Séjour/salle à manger lumineux donnant sur une grande terrasse.- Cuisine aménagée et équipée.- Buanderie/arrière-cuisine.- 3 chambres dont 2 en suites.- 3 WC.- Garage. Extérieurs communs :- Un jardin ...

In a private domain, discover this unique villa forming a co-ownership of two lots, offering a peaceful living environment with a magnificent panoramic view of the Estérel Massif and the sea. Lot n°1:- A spacious living/dining room opening onto a large terrace.- Fitted and equipped kitchen.- Laundry room/scullery.- 4 bedrooms. 2 of which are suites.- 1 shower room.- 3 WCs.- Garage. Lot n°2:- Bright living/dining room opening onto a large terrace.- Fitted and equipped kitchen.- Laundry room/scullery.- 3 bedrooms. 2 of which are suites.- 3 WCs.- Garage. Common exteriors:- A landscaped garden.- A ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

